
Interrogazione all’Assessore competente
Comune di Cinisello Balsamo

Oggetto: Mercato Europeo.

Il Mercato Europeo nel corso degli anni passati è sempre stato un evento molto atteso e partecipato
da parte di una larga parte della cittadinanza di Cinisello Balsamo.

Nelle giornate in cui si teneva questo evento si verificava un afflusso considerevole di persone
anche da fuori città, con un considerevole beneficio in primo luogo per la componente commerciale.

Quest’anno è stato proposto qualcosa di simile nel contenuto per quanto riguarda il settore
gastronomico, ma molto limitato in termini di portata dell’evento sia per quanto concerne la varietà
degli stand che per la differenziazione degli stessi.

Quali sono le motivazioni che hanno portato alla scelta di non riproporre il Mercato Europeo?

Cinisello Balsamo, 14 novembre 2022

Massimo Ciliberto
Capogruppo Cinisello Balsamo Civica
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